

Malgré les critiques, l'Inde recommande l'hydroxychloroquine

Compte Test - 2020-05-25 17:42:42 - Vu sur pharmacie.ma

« L'étude de The Lancet montre, sans l'ombre d'un doute, que l'hydroxychloroquine fait plus de mal que de bien. Ils veulent rassurer la population, mais cela peut être dangereux ! Cette molécule augmente les chances de mourir du virus et les complications cardiaques », estime le docteur Shriprakash Kalantri, directeur du Mahatma Gandhi Institute of Medical Science, dans le Maharashtra. L'Inde est le principal producteur du médicament. Il fournit 446 millions de comprimés d'hydroxychloroquine à 33 pays et prévoit d'augmenter sa production dans les mois à venir.